MAZIÈRES-EN-GÂTINE

« Pouvoir faire une équipe féminine »

Cela fait bientôt un an que Bastien Bonnaud et Denis Gouband ont repris la présidence du FC Sud Gâtine. Cette année, avec la Coupe du monde, les enfants sont encore plus intéressés par le football qu'ils ne l'étaient l'an passé. Ainsi, en début de mois, ils sont très nombreux à être venus s'inscrire à l'école du ballon rond.

Combien comptez-vous de licenciés et où jouez-vous ?

Bastien Bonnaud: «L'an passé une centaine de licenciés jeunes et 70 adultes. Ce soir c'est l'inscription des 6 à 15 ans, déjà 20 nouveaux jeunes licenciés. Il y a une grande dynamique avec les jeunes et les éducateurs, qui sont présents également tous les week-ends pour faire vivre le club et les communes alentour. Nous nous entraînons sur le terrain des communes de Mazières et Vouhé, le mardi, mercredi ou vendredi. Les matches se font sur le terrain de Mazières et Verruves tous les week-ends. Nous avons sept équipes, et un éducateur dans chaque catégorie ».

Nommés présidents depuis un an, depuis quand êtes-vous au club FC Sud Gâtine ?

Bastien Bonnaud: « Avec Denis, cela fait environ 28 ans. Lui joue encore, moi un peu moins. Nous avons appris avec Bernard Luttiau, qui a 30 ans de club, et qui s'occupe de la plus petite catégorie jeune. Il



Bastien Bonnaud et Denis Gouband, présidents du FC Sud Gâtine.

y a une grosse animation, les bénévoles sont très actifs, les femmes de joueurs nous soutiennent, nous en avons deux dans le bureau et sept joueuses. Si j'avais un vœu à faire, ce serait de pouvoir faire une équipe féminine un jour ».

Côté pratique, cela coûte combien aux familles ?

Denis Gouband: « Le prix de la licence varie suivant l'âge, mais c'est entre 40 et 80 € pour 10-mois de sport. Les tenues pour les matches sont fournies. Il faut juste acheter les chaussures et les protège-tibias. Nous avons une boutique au club ».

Contact: 551597@lcol.fr ou 06 32 37 37 19 ou 06 21 94 71 51.

